



NOTITEC

Boletín oficial del Instituto Tecnológico de Huatabampo



Personal Directivo del ITHUA participa en Foro Virtual para el Nuevo Modelo Educativo del TecNM

1 de julio de 2024

El Personal Directivo del Instituto Tecnológico de Huatabampo, participó activamente en el Foro Virtual para el Nuevo Modelo Educativo del TecNM “Humanismo para la Justicia Social”. Este importante evento se llevó a cabo a través de la plataforma de Teams y contó con la participación de más de mil personas de los 254 Institutos Tecnológicos Federales y Descentralizados del país.

El foro fue una plataforma crucial para la discusión y reflexión sobre los nuevos enfoques y estrategias educativas que el TecNM implementará en el futuro cercano. El objetivo principal de este nuevo modelo educativo es integrar los valores humanistas y la justicia social en la formación académica, buscando no solo la excelencia técnica y profesional de los estudiantes, sino también su desarrollo integral como seres humanos comprometidos con su entorno y comunidad.



En busca del desarrollo integral de los estudiantes como seres humanos comprometidos con su entorno y comunidad



Durante la reunión, el Director General del TecNM, Ramón Jiménez López, dirigió unas palabras a los asistentes, destacando la relevancia de este cambio en el modelo educativo. En su discurso, enfatizó la necesidad de formar profesionales que no solo sean expertos en sus respectivas áreas, sino que también posean una fuerte ética profesional y un profundo compromiso social. “Nuestro objetivo es que cada egresado del TecNM no solo sea un excelente ingeniero, tecnólogo o especialista, sino también un agente de cambio positivo en su comunidad”, mencionó Jiménez López.

Durante este foro, se presentaron las bases de la convocatoria y las instrucciones para que el personal docente, administrativo y los estudiantes puedan presentar sus propuestas en el marco de este nuevo modelo educativo. Este proceso inclusivo asegura que todos los miembros de la comunidad educativa tengan la oportunidad de contribuir al desarrollo e implementación del modelo “Humanismo para la Justicia Social

La participación del Instituto Tecnológico de Huatabampo en este foro refleja su compromiso continuo con la mejora de la calidad educativa y su adaptación a las nuevas demandas sociales y profesionales. Los directivos del instituto expresaron su entusiasmo y disposición para adoptar estas nuevas directrices y trabajar en su implementación efectiva.

Este evento marca un hito en el camino hacia una educación más inclusiva y humanista, alineada con los principios de justicia social que el TecNM promueve, y refleja el compromiso continuo del Instituto Tecnológico de Huatabampo con la excelencia y la innovación educativa.

Comprometidos con la mejora continua de la calidad educativa y su adaptación a las nuevas demandas sociales y profesionales



Tercera Semana de Cursos Intersemestrales de Formación Docente y Actualización Profesional en el Instituto Tecnológico de Huatabampo

1 de julio de 2024

Del 1 al 5 de julio, el Instituto Tecnológico de Huatabampo se estarán a cabo la tercera semana de cursos intersemestrales de Formación Docente y Actualización Profesional, dirigidos a su personal docente. Estos cursos forman parte del programa de actualización profesional y formación docente, cuyo objetivo es mejorar las competencias y habilidades de los profesores, permitiéndoles ofrecer una educación de calidad y mantenerse al día con las nuevas tendencias y herramientas educativas.

Los cursos ofrecidos en esta edición fueron:

1. Turismo Rural

Instructora: Graciela Ortega Álvarez

En este curso, los participantes exploraron las oportunidades y retos del turismo rural, aprendiendo estrategias para promover el desarrollo sostenible en comunidades rurales a través del turismo.

2. Herramientas de Google

Instructora: Guadalupe María Barreras Álvarez

Este curso se enfocó en el uso de diversas herramientas de Google, tales como Google Classroom, Google Drive y Google Meet, con el objetivo de optimizar la gestión y desarrollo de actividades educativas en línea.

3. Estática de la Partícula en el Plano y el Espacio con Aplicaciones en las Ciencias Exactas en la Ingeniería de Industrias Alimentarias

Instructor: Miguel Francisco Kameta Murillo

Los docentes profundizaron en conceptos fundamentales de la estática de partículas y su aplicación en las ciencias exactas, especialmente dentro del campo de la ingeniería de industrias alimentarias.

4. Solid Works

Instructor: Martín Salomón Oximeca Buitimea

Este curso permitió a los participantes familiarizarse con el software de diseño Solid Works, una herramienta esencial para la creación de modelos en 3D, utilizada ampliamente en diversas ramas de la ingeniería.

La inauguración de estos cursos tuvo lugar el 1 de julio Director del Instituto Tecnológico de Huatabampo, Gil Arturo Quijano Vega, acompañado de la Subdirectora Académica, Celia Guadalupe Zazueta Arguilez. En su discurso de apertura, el director destacó la importancia de la formación continua y la actualización profesional para el personal docente, subrayando el compromiso del instituto con la excelencia educativa y el desarrollo integral de sus profesores.

Estos cursos representan una valiosa oportunidad para que los docentes del Instituto Tecnológico de Huatabampo adquieran nuevos conocimientos y habilidades, fortaleciendo así su capacidad para enfrentar los desafíos educativos actuales y futuros.



VOLUMEN 7, JULIO 2024

Reunión para Reforzar el Consejo de Vinculación del ITHUA



1 de julio de 2024

El Tecnológico Nacional de México, Instituto Tecnológico de Huatabampo realizó una significativa reunión destinada a fortalecer el Consejo de Vinculación del Instituto. En el evento estuvieron presentes el Director Dr. Gil Arturo Quijano Vega, incluyendo a la Presidenta Elly Angelina Alcalá Valdéz, y la Subdirectora de Planeación y Vinculación M.A. Francisca Rosario Arana Lugo.

La reunión contó con la asistencia de distinguidos invitados: Lic. Raúl Pablo Ornelas Díaz e Ing. Luis Alfredo Paredes Lugo, Director y Subdirector de Vinculación del CETMAR; M. Reyes Encinas Martínez, Subdirectora Académica del COBACH; y Lic. Luis Edgar Villalobos Nevarez, Representante de Fundación Borquez Schwarzbeck. La presencia de estos profesionales subraya la importancia del encuentro y el compromiso del ITHUA con la colaboración interinstitucional.

Durante la sesión, se expuso detalladamente a los invitados la forma de operar, funcionar e integrar el Consejo de Vinculación del ITHUA. Este consejo tiene como objetivo principal fortalecer los lazos entre el instituto y el sector productivo, educativo y social de la región, promoviendo proyectos y programas que beneficien a los estudiantes y a la comunidad en general.

Se invitó a los presentes a formar parte de este significativo grupo, destacando la relevancia de su participación para enriquecer las iniciativas y estrategias del consejo. A cada uno se le entregaron los lineamientos que rigen su integración, asegurando un entendimiento claro de las responsabilidades y oportunidades que conlleva ser miembro del consejo.



Alianzas estratégicas que impulsen el desarrollo integral de los estudiantes

Como parte del proceso, se acordó que en fechas posteriores se llevará a cabo una nueva reunión. En esta próxima sesión, se presentarán los resultados de la reestructuración del Consejo de Vinculación y se evaluarán las propuestas y sugerencias de los nuevos integrantes.

Esta iniciativa del ITHUA no solo refuerza su compromiso con la mejora continua de su modelo educativo, sino que también destaca su dedicación a la creación de alianzas estratégicas que impulsen el desarrollo integral de sus estudiantes. La colaboración con instituciones como CETMAR, COBACH y Fundación Borquez Schwarzbeck es crucial para lograr estos objetivos, asegurando que la educación impartida esté alineada con las demandas y necesidades del entorno profesional y social.

El fortalecimiento del Consejo de Vinculación es un paso esencial para el ITHUA en su misión de proporcionar una educación de calidad, orientada al humanismo y la justicia social, y de formar profesionales competentes y comprometidos con su comunidad.



Visita del Presidente Electo de Huatabampo al Instituto Tecnológico de Huatabampo



15 de julio de 2024

En la sala de juntas del Instituto Tecnológico de Huatabampo, tuvo el honor de recibir la visita del Presidente electo de Huatabampo, Alberto Vázquez Valencia, quien estuvo acompañado por su equipo inmediato de trabajo y por asesores de la empresa ALSE, en una reunión que prometía ser un espacio de intercambio fructífero de ideas y planes de trabajo.

Los directivos del ITHua, liderados por el director Gil Arturo Quijano Vega, presentaron el plan de trabajo programado para el funcionamiento del Instituto. Durante la exposición, se destacó la importancia de la vinculación entre el Instituto y las autoridades municipales, así como la necesidad de gestionar proyectos en conjunto que beneficien tanto a la comunidad estudiantil como a la sociedad en general.

La reunión concluyó con un firme compromiso por parte de ambos equipos para continuar colaborando en proyectos conjuntos. Esta visita reafirma la importancia de la cooperación entre las instituciones educativas y las autoridades locales, y marca el inicio de una etapa de trabajo conjunto que busca impulsar el desarrollo educativo, social y económico de la región.

Impulsando el desarrollo educativo, social y económico de la región





VOLUMEN 7, JULIO 2024

Directorio

Dr. Gil Arturo Quijano Vega
Director

M.A. Celia Guadalupe Zazueta Arguilez
Subdirectora Académica

M.A. Francisca Rosario Arana Lugo
Subdirectora de Planeación y Vinculación

Ing. José Soledad López González
Subdirector de Servicios Administrativos



Departamento de Comunicación y Difusión

REDACCIÓN, FOTOGRAFÍA Y DISEÑO EDITORIAL

Mtra. Alexandra Denisse Lugo Barreras
Jefa del Departamento de Comunicación y Difusión